

Möderische Kurzgeschichten

Regensburg (rs). Der Schriftstellerverband Ostbayern plant nach „Schauriges Ostbayern“ und „Phantastisches Ostbayern“ zusammen mit dem Battenberg Gietl Verlag eine weitere Anthologie mit Kurzgeschichten, diesmal zum Thema „mörderisch“. Etwa 20 Autoren des Verbandes werden hierfür zur Feder greifen. Eine weitere Story soll die Sammlung ergänzen: die Gewinnergeschichte dieses Wettbewerbs. Gefragt sind Kurzkrimis, aber auch Texte, die das Thema „mörderisch“ in weiterem Sinne aufgreifen. Einsendeschluss ist der 28. Februar 2018.

► **Alle Infos gibt es auch auf www.schriftsteller-ostbayern.de.**

K

KULTURKALENDER

Mörderischer Text gesucht

LANDKREIS. Der Schriftstellerverband Ostbayern plant nach „Schauriges Ostbayern“ und „Phantastisches Ostbayern“ zusammen mit dem Battenberg Gietl Verlag eine weitere Anthologie mit Kurzgeschichten; diesmal zum Thema „mörderisch“. Etwa 20 Autoren des Verbandes werden hierfür zur Feder greifen. Eine weitere Story soll die Sammlung ergänzen: die Gewinnergeschichte eines Kurzkrimi-Wettbewerbs. Gefragt sind aber auch Texte, die das Thema „mörderisch“ in weiterem Sinne aufgreifen. Die Geschehnisse müssen im ostbayerischen Raum spielen. Die Autoren dürfen nicht Mitglied des VS-Ostbayern sein und müssen in Niederbayern oder der Oberpfalz wohnen. Weitere Vorgaben sind: maximal 15 000 Zeichen (mit Leerzeichen), unveröffentlicht und rechtfrei. Einsendeschluss ist am 28. Februar 2018. Die Teilnehmer senden ihre Texte per E-Mail an info-vs-ostbayern@web.de (keine pdf-Datei); die Text-Datei darf nicht den Namen der Autorin/des Autors enthalten.

Ein „mörderischer“ Wettbewerb

LANDKREIS. Der Schriftstellerverband Ostbayern plant zusammen mit dem Battenberg Gietl Verlag aus Regensburg eine weitere Anthologie mit Kurzgeschichten – dieses Mal zum Thema „mörderisch“. Etwa 20 Autoren des Verbandes werden hierfür zur Feder greifen. Eine weitere Story soll die Sammlung ergänzen: die Gewinnergeschichte dieses Schreibwettbewerbs. Gefragt sind Kurzkrimis, aber auch Texte, die das Thema „mörderisch“ in weiterem Sinne aufgreifen. Die Geschehnisse müssen im ostbayerischen Raum spielen. Die Autoren dürfen nicht Mitglied des VS-Ostbayern sein und müssen in Niederbayern oder der Oberpfalz wohnen. Der Text soll maximal 15 000 Zeichen (mit Leerzeichen) lang, unveröffentlicht und rechtfrei sein. Einsendeschluss ist der 28. Februar 2018. Die Teilnehmer senden bitte ihre Texte per E-Mail an info-vs-ostbayern@web.de, und zwar als Mail-Anhang und als Text-Dokument (.doc, .docx, .rtf u.ä.; aber keine PDF-Datei); die Text-Datei darf nicht den Namen der Autorin/des Autors enthalten.

KULTUR IN KÜRZE

Schreibwettbewerb zum Thema „mörderisch“

Seinen dritten Schreibwettbewerb veranstaltet der Schriftstellerverband Ostbayern zusammen mit dem Battenberg Gietl Verlag in Regensburg. Gesucht werden Kurzgeschichten zum Thema „mörderisch“. Der Verlag gibt dann eine Anthologie heraus, in der 20 Autoren schreiben – und der Gewinner des Wettbewerbs. Die Geschehnisse müssen im ostbayerischen Raum (Oberpfalz, Niederbayern) spielen. Der Autor muss auch da wohnen. Eingereichte Texte dürfen bis 15 000 Zeichen haben. Einsendeschluss: 28. Februar an die Adresse info-vs-ostbayern@web.de. – ra

Ostbayern mörderisch

Nach „Schauriges Ostbayern“ und „Phantastisches Ostbayern“ hat der Schriftstellerverband Ostbayern den Wettbewerb „Mörderisches Ostbayern“ ausgeschrieben. Im Battenberg Gietl Verlag wird eine Anthologie erscheinen. Gefragt sind Kurzkrimis zum Thema „mörderisch“, die in der Oberpfalz oder in Niederbayern spielen. Bewerbungsschluss ist 28. Februar 2018. Info unter www.schriftsteller-ostbayern.de. – rmr

PNP 24.1.18

R. Rundschan, 29.11.17

PNP 28.11.17

Mt 30.11.17